



COMMUNIQUE

L'Entente Athlétique Chambéry (EAC) constatant le faible nombre d'inscrits à la 20^{ème} édition des 10 kms « courir à Chambéry », dix jours avant l'épreuve, ainsi que la très grande difficulté à mobiliser le nombre de bénévoles nécessaires au bon déroulement de cette course et d'assurer une sécurisation suffisante de cet évènement, a décidé d'annuler l'édition 2012 des 10 kms « courir à Chambéry » qui devait se dérouler le 25 mars prochain.

Le maintien de cette épreuve, dans les conditions actuelles, risquerait en outre de générer des pertes financières plus importantes que celles nées de l'annulation ; et les difficultés actuelles de fonctionnement du club, identiques à celles de beaucoup d'autres clubs ou associations, ne permettent plus le moindre risque.

L'EAC est bien consciente du désagrément que pourraient ressentir les personnes qui avaient manifesté leur confiance en s'inscrivant pour cette épreuve ou en lui apportant son soutien, et les prie de bien vouloir l'excuser. Bien évidemment les frais d'inscription seront individuellement remboursés.

De même l'EAC tient à rendre hommage à tous ceux qui depuis vingt ans avaient participé ou permis l'organisation de cette épreuve de course à pied au cœur de la ville, partage leur déception et souhaite qu'un nouvel élan puisse permettre de renouer en 2013 avec la tradition de ce 10 kms.